

Si on parlait de transmission !

Exploitants ou exploitantes agricoles, dès 50 ans, il est nécessaire de préparer la transmission de votre exploitation bien en amont, n'attendez pas la dernière minute pour commencer les démarches!

Pour répondre à vos questions, la Chambre d'agriculture du Gers, la MSA Pyrénées Sud, la Communauté de communes Astarac - Arros en Gascogne et des agriculteurs de ce territoire ont le plaisir de vous inviter au Forum de la Transmission qui se tiendra les:

- jeudi 21 novembre à Laguian-Mazous de 14 h à 17 h 30

- jeudi 5 décembre à Saint Médard de 14 h à 17 h 30.

Au programme : des témoignages, des échanges et conseils personnalisés avec des professionnels de la transmission d'exploitation sur le principe du speed-dating

Sont associés au projet : juriste, notaire, SAFER, médiation familiale du Gers, service retraite MSA et assistante sociale MSA.

Pour clôturer ce moment une collation vous sera proposée.

Inscription gratuite avant le 13 novembre au 06.32.63.50.34